

西の子たより

龍ヶ崎市立龍ヶ崎西小学校だより

令和4年12月2日
第8号
児童数：245名



寒さが厳しい季節となってきました。新型コロナウイルスとインフルエンザの同時流行が懸念されています。ご家庭におかれましても、引き続き、手洗いや部屋の換気など基本的な感染対策を十分に行ってください。

11月には、感染症対策を十分に講じながら、様々な行事を行うことができました。

【11/1 (火) 2年生 まち探検】

多くの保護者の皆様にご協力をいただき、竜ヶ崎駅や給食センター、幼稚園などの見学を行いました。



【11/2 (水) 4年生 茨城県土木部出前授業】

茨城県庁職員を講師に迎え、県の土木行政に関する内容やその役割について学ぶ、出前授業を行いました。

【11/3 (木) 「市民レクリエーションまつり」】

大昭ホール龍ヶ崎で19名の児童が龍神太鼓の発表を行いました。発表に向けての練習では、地域の若井敏明様、佐藤三幸様にご指導いただきました。ありがとうございました。



【11/4 (金) 1、2年生 遠足】

成田ゆめ牧場で、子供たちは動物とのふれあいやアスレチックを楽しそうに行っていました。



【11/9 (水) 龍ヶ崎中学校区特別支援学級交歓会】

本校児童も参加し、龍ヶ崎中学校体育館で行われました。人集めゲームなどを行い、各校の児童生徒と楽しく交流することができました。

【11/11 (金) リーフリボンフォーラム】

いじめをなくすための集会を行いました。子供たちは、龍ヶ崎中学生が作ったリボンを名札につけ、「いじめは絶対にしない」ことを固く誓いました。そして、各クラスで「いじめをなくすためのクラスの取り組み」



などを話し合い、発表しました。また、11/28 (月)には、龍ヶ崎中学校でリーフリボンフォーラムが開催され、龍ヶ崎西小、龍ヶ崎小、大宮小の6年生がオンラインで参加し、意見を交換し合いました。

【11/18 (金) 4年生 遠足】

茨城県庁では「災害対策本部室」を見学しました。笠間芸術の森公園で昼食後、笠間焼にも挑戦しました。



【11/22 (火) 龍ヶ崎中学校区合同引き渡し訓練】

保護者の皆様には、お忙しい中ご協力いただきまして誠にありがとうございました。限られた駐車スペースだったため、ご迷惑をおかけした点があるかと思ひます。今後、見直しを図ってまいります。



【11/28 (月) 3年生 消防署見学】

消防車や救急車を間近に見たり、消防服を着たりすることができ、みんな大喜びでした。

持久走記録会 (12/1)

12/1 (木)に持久走記録会が開催されました。子供たちは2週間にわたり体育の時間で練習に励んできました。どの子も自分の目標に向かって精一杯頑張る姿が見られました。ご参観いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。また、駐車場係を行っていただきました保護者の皆様にも感謝申し上げます。



各学年の男女別最高記録をご紹介します。(※6年生は赤白別の最高記録です)

| 学年 | 名前 (男) | 記録 | 名前 (女) | 記録 |
|----|---------|-------|---------|-------|
| 1年 | M・S | 4分12秒 | H・A | 4分21秒 |
| 2年 | A・K | 3分57秒 | S・A | 4分12秒 |
| 3年 | S・E | 5分1秒 | I・A | 5分21秒 |
| 4年 | A・R | 4分32秒 | T・H | 5分9秒 |
| 5年 | S・K | 5分35秒 | N・K | 6分4秒 |
| 6年 | (白) H・B | 5分38秒 | (赤) S・Y | 5分44秒 |